

De la Bourgogne au Périgord, sur les pas de Jeanne Barret

Un échange s'est établi entre La Comelle et Saint-Antoine de Breuilh, deux lieux de résidence de Jeanne Barret.

En 2015, des habitants de Saint-Antoine de Breuilh, à l'initiative de Jacques Castanet, président de l'Association Patrimoine et Culture, s'étaient rendus à La Comelle. Cette année; les 11 et 12 juin 2016, des habitants de La Comelle sont venus visiter les rives de la Dordogne.



Les premières photos sont prises devant la salle Jeanne Barret,



Réception à la mairie de Saint-Antoine de Breuilh

Le courant passe entre M. Jean-Camille Jeannin, maire de La Comelle et M. Thierry Héritier, maire-adjoint de Saint-Antoine de Breuilh représentant M. le Maire.





Les Comellois devant la tombe de Jeanne Barret



M. le Maire de La Comelle dépose un rosier sur la tombe



Les convives dans le jardin du Presbytère de Saint-Aulaye.

Echange de cadeaux avant le repas

Le samedi après-midi était réservé à la visite de Monbazillac et du vieux Bergerac.

Le dimanche matin, c'était la découverte guidée de Saint-Emilion puis photo souvenir devant château Pétrus à Pomerol.